

Une subvention de 300.000 \$ de la FIFA divise la Fédération de football du Burundi

PANA, 22 mars 2011 Bujumbura, Burundi - Quatre membres ont été exclus des organes dirigeants de la Fédération de football du Burundi (FFB) pour avoir dénoncé la mauvaise gestion présumée de la subvention de 300.000 dollars accordée par la Fédération internationale de football association (FIFA) à la FFB, apprend-on de sources sportives à Bujumbura. Moustafa Samugabo, 2^e vice-président, Aimable Habimana, président de la commission juridique, Lyse Kaneza, présidente de la commission du football féminin, et Désiré Ruberintwari, membre du bureau exécutif, ont été exclus sur proposition de la présidente de la FFB, Mme Lydia Nsekera, au cours de l'assemblée générale de la FFB tenue au cours du week-end dernier.

La présidente de la FFB continue à nier les accusations de mauvaise gestion de l'argent de la FIFA et espère que l'exclusion des quatre frondeurs du comité exécutif devrait aider à ramener le calme et contribuer au développement du football burundais. Pour leur part, les exclus ont regretté de n'avoir pas eu droit à la parole avant leur exclusion.